



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder und Landrat Dr. Christoph Schnaudigel zu Besuch beim Z-LAB in Bruchsal

20.01.2023



Z-LAB

Am 16. Januar 2023 besuchten Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder und Landrat Dr. Christoph Schnaudigel das Z-LAB in Bruchsal.

In einem Rundgang durch die Räume, in denen Kinder und Jugendliche coden, tüfteln, basteln, kreativ sind und sich mit Nachhaltigkeit und Klimaschutz auseinandersetzen, konnten beide selbst etwas „Tüftelluft schnuppern“. Im gemeinsamen Gespräch informierten sich die Regierungspräsidentin und der Landrat über die alltägliche Arbeit im Z-LAB. Im Jahr 2022 hat das Z-LAB mit seinem mobilem Angebot, dem Begeisterbus (in Kooperation mit der Hopp Foundation) und den stationären Workshops, über 2.500 Kinder und Jugendliche erreicht. Mit den Angeboten haben bereits Kinder die Möglichkeit, sich spielerisch und durch praktische Erfahrung mit Zukunftstechnologien auseinanderzusetzen. Im Jahr 2022 waren im MINT-Sektor deutschlandweit 320.000 Stellen nicht besetzt. Gerade in diesen Berufsfeldern gibt es einen eklatanten Fachkräftemangel. Ansatz des Z-LABs ist es, dass bereits Kinder mit diesen Themen abgeholt werden.

[Weitere Informationen zum Z-LAB](#)

Kategorie:

[Abteilung 1 Stiftungen](#)